
COMITÉ DÉPARTEMENTAL DE GYMNASTIQUE 06-98

Procès-verbal de l'Assemblée Générale

Date : 19/11/2024
Lieu : Saint laurent du Var
Présents : Cf. Liste d’émargement ci-jointe.
Présidence : Stéphanie Mériaux

L’Assemblée Générale du Comité Départemental de Gymnastique 06-98 s’est tenue
le 19 novembre 2024 à Saint Laurent du Var, sous la présidence de Stéphanie
Meriaux. Après avoir constaté que le quorum était atteint (4156 voies représentées),
le président a déclaré la séance ouverte à 20H15.

Ordre du jour :

1. Rapport moral
○ Stéphanie Meriaux a présenté le rapport moral de l'année écoulée,

mettant en avant les réalisations, les actions majeures et les défis
rencontrés. Le rapport a été soumis au vote et a été adopté à
l’unanimité.

2. Rapport sportif
○ Marjorie Do Livramento a détaillé les performances sportives de la

saison, les compétitions organisées, ainsi que les résultats obtenus par
les gymnastes. Le rapport sportif n’a pas été soumis au vote.

3. Rapport financier
○ Martine Curzi a présenté le bilan financier de l'année, soulignant les

principales recettes et dépenses. Le rapport a été soumis au vote et a
été adopté à l’unanimité.

4. Changement de siège social
○ Le changement de siège social du comité a été discuté. Il est proposé

que le nouveau siège soit établi CHEZ OAJLP TRAMPOLINE
GYMNASTIQUE ACROBATIQUE Salle Azur Arena Antibes 250 rue
Émile Hugues 06600 Antibes. La motion a été soumise au vote et a été
adopté à l’unanimité.



5. Proposition de motion : entrée payante aux compétitions
○ Une motion a été présentée pour autoriser l’entrée payante aux

compétitions départementales dans la limite de 2€. Après débat, la
motion a été adoptée à la majorité (80,4%).

6. Présentation des nouveaux candidats
○ Les candidats aux postes vacants au sein du comité ont été présentés

: Véronique Exposito.
7. Vote des nouveaux candidats

○ Après la présentation, le vote a eu lieu. Les candidats suivants ont été
élus : Véronique Exposito.

8. L'Assemblée Générale Ordinaire donne tous pouvoirs aux porteurs de
copies et d'extraits certifiés conformes des procès-verbaux de la présente
réunion pour accomplir toutes les formalités légales et administratives de
publication. Le résolution a été soumise au vote et a été adoptée à
l’unanimité.

9. Questions diverses
○ Aucune question n’a été soulevée

La séance a été levée à 21H20, et la présidente a remercié l’ensemble des
participants pour leur présence et leur contribution.

Le président de séance :
Stéphanie Meriaux

Le secrétaire de séance :
Marjorie Do Livramento




